

Datum: 09-22-2023
susi : sorglos für Sorglos, Susi
c/o Musterstraße [15]
[PLZ] STADT
GERMANY

**Seine Exzellenz
Putin, Wladimir Wladimirowitsch
Präsident der Russischen Föderation
23 Ulitsa Ilyinka
103132 Moskau**

Hochgeschätzte Exzellenz, Putin, Wladimir Wladimirowitsch,

im Interesse aller Völker dieses Planeten sowie im Interesse der Weltgemeinschaft, möchten wir Sie, hochgeschätzte Exzellenz und Ihre wundervolle Nation, unsere russischen Brüder und Schwestern, um Hilfe bitten.

Um Hilfe vor einem System, das das Faustrecht gegenüber unschuldigen Kindern (Raub), Frauen, gesundheitlich behinderten und älteren Menschen zelebriert. Sie und auch wir, die Menschen als Investoren, sind hilflos und ohnmächtig gegenüber diesen schwersten Verstößen der Menschenrechte [UN- Charta], die von der Justiz, Politik und Treuhändern ausgelöst, gebilligt und geduldet werden. Es besteht der begründete Verdacht, dass dies den Treuhandbruch im Öffentlichen impliziert.

Wir, das deutsche Volk, als Teil Zentraleuropas, einer Weltgemeinschaft, die nach Frieden sucht und in deren Funktion die sogenannten „Staatsoberhäupter = Treuhänder“ von GERMANY, die als Lizenznehmer des Lizenzgebers ILO [International Labour Organisation] zu keinem Zeitpunkt die Interessen des deutschen Volkes, somit des Investors des Systems, vertreten haben.

Schon gar nicht in der Frage des Ukraine-Krieges, welchen das deutsche Volk nie gewollt hat.
Es wird ausdrücklich betont, dass der Investor auf deutschem Boden dem Geschäftsmodell des Kinder- und Menschenhandel keinesfalls zugestimmt hat.

Dem deutschen Volk ist bewusst, dass der [2+4 Vertrag], den die sogenannten Siegermächte geschlossen hatten, vermutlich eine arglistige Täuschung implizierte und dieser als Nichtig für die deutsche Bevölkerung anzusehen ist. Somit ist die Russische Föderation weiter der Inhaber aller Rechte und wir, die Menschen und Investoren, fordern hiermit die Vertragserfüllung nach gültigen bestehenden Verträgen.

Bei der letzten Bundestagswahl am 26.09.2021 haben bereits sehr viele Investoren der Wahl nicht zugestimmt (siehe Anhang), was zu der Annahme und berechtigten Frage führt, in wie weit die Lizenz der Regierungsbildung versichert und im öffentlichen Raum rechtsfähig ist.

Aus den o.g. Gründen und in Anlehnung der Aussage von seiner Exzellenz Schirinowski, Wladimir Wolfowitsch, in seinem Interview mit Vogt, Michael Friedrich, Zitat sinngemäß, „wenn das deutsche Volk um Hilfe bittet, wird Russland helfen...“, bitten wir Sie in aller Form mit dem gebotenen und gebührenden Respekt, uns von diesem Geschäftsmodell zu befreien, damit nach vielen Jahrhunderten, die russischen und deutschen Brüder und Schwestern, Seite an Seite endlich friedlich leben und ein Garant für Weltfrieden werden können.

Sie, Exzellenz Putin, Wladimir Wladimirowitsch, sind ein hervorragender Diplomat, der erkennen lässt, dass Ihnen die Veränderung auf der Welt zugunsten der Menschen am Herzen liegt.

Daher bitten wir Sie in Liebe und Vertrauen, dass Sie den Investoren ehrenhaft zur Seite stehen und uns nicht in die Verantwortung ziehen für die Handlungen und Äußerungen des uns aufgezwungenen illegalen Verwaltungskonstrukt.

Dies ist unser Wille !

Mit größter Hochachtung und brüderlicher Verbundenheit unserer Völker

der Souverän

Sorglos, Susi

Date: 09-22-2023
susi : sorglos für Sorglos, Susi
c/o Musterstraße [15]
[PLZ] STADT
GERMANY

**His Excellency
Putin, Vladimir Vladimirovich
President of the Russian Federation
23 Ulitsa Ilyinka
103132 Moskau**

Esteemed Excellency Putin, Vladimir Vladimirovich,

In the interest of all the peoples of this planet, as well as in the interest of the world community, we would like to ask you, Your Excellency, and your wonderful nation, our Russian brothers and sisters, for help.

For help from a system that celebrates the law of the fist against innocent children (robbery), women, the disabled and the elderly. They and also we, the people as investors, are helpless and powerless in the face of these most serious violations of human rights [UN Charter], which are triggered, approved and tolerated by the judiciary, politicians and trustees. There is a reasonable suspicion that this implies breach of trust in the public sphere.

We, the German people, as part of Central Europe, of a world community seeking peace and in whose function the so-called "heads of state = trustees" of GERMANY, who are licensees of the licensor ILO [International Labour Organisation] have at no time represented the interests of the German people, thus the investor of the system.

Especially not in the question of the Ukraine war, which the German people never wanted.

It is explicitly emphasised that the investor on German soil has in no way agreed to the business model of child and human trafficking.

The German people are aware that the [2+4 Treaty], which the so-called victorious powers had concluded, presumably implied a fraudulent deception and that it is to be considered null and void for the German population. Thus, the Russian Federation continues to be the holder of all rights and we, the people and investors, hereby demand the fulfilment of the treaty according to valid existing treaties.

In the last federal election on 26.09.2021, a large number of investors already did not vote (see appendix), which leads to the assumption and justified question of the extent to which the licence to form a government is insured and legally valid in the public sphere.

For the above reasons, and following the statement of His Excellency Zhirinovskiy, Vladimir Wolfovich, in his interview with Vogt, Michael Friedrich, quoting, " if the German people ask for help, Russia will help...", we formally ask you, with due and appropriate respect, to free us from this business model, so that after many centuries, Russian and German brothers and sisters, side by side, can finally live peacefully and become a guarantor of world peace.

You, Excellency Putin, Vladimir Vladimirovich, are an excellent diplomat who shows that you care about the change in the world for the benefit of the people.

Therefore, in love and trust, we ask you to honourably stand by the investors and not hold us responsible for the actions and statements of the illegal administrative construct imposed on us.

This is our will !

With the greatest respect and fraternal solidarity of our peoples

the Sovereign

Sorglos, Susi